小学部の最近の様子 17

9月13日(金) の学級通信から

<今年最後のプール>

9月4日(水)不入斗アリーナのプールで3回目の水泳授業がありました。R さんは、友だちと楽しく泳ぎ、泳ぎ方をいろいろ教えていただいて、深いプールでもたくさん泳げたと嬉しそうに話してくれました。何事も体験が大切ですね。来年はもっと泳げるといいですね!



最前列で「行ってきまーす!」



プール施設に到着しました。

<朝の会の発表>





10日(火)の朝の会で、とてもうれしい発表をしてくれました。できたてホヤホヤのはり絵の作品は教室に掲示してあります。作文と手話表現を含めて、家でよく自主学習してきましたね。

(えがお)

8月30日、Aさんの誕生会でした。「すみっコぐらし」のカードをプレゼントしました。 朝の会、教頭先生がきてくれて嬉しそうですね。書写の作品、夏休み作品展に出品した作品です。





図工の時間、上手に「型押し」しています。この色画用紙が、素敵な形になったのでしたね! うれしそう





今年最後のプール、がんばりました。先生と水の中に5回ぐらい潜りましたね。チャレンジできてえらい!







(なかよし2)

🔐 猛烈な台風でした 🛍

8日(日)の夜中から9日(月)の朝にかけて、関東地方、いや横須賀を直撃した台風15号。 凄かったですね。我が家では、木の枝が散乱し、置いてあった物が飛び、細い木や畑の野菜、花が 全部倒れていました。見回すと何だか視界がスッキリして良かったのですが・・。学校に来る途中の 道路には、いたる所で排水溝に木の葉が山のように溜まっていました。木の枝や木の葉、板や色々 な物が落ちていました。横須賀市内でも、停電や電話が使用できなかった地域もあったようです。

🛂 水泳の授業が終わりました 🜥

今年も3回の水泳の授業でしたが、R さんは1回しか参加できず残念でした。でも、ビート板を使った背面浮きを練習して出来るようになると、得意満面でしたね。たくさん動いて疲れたようですが、学校まで頑張って戻って食べた給食は美味しかったですね。

🥙 今日は十五夜です 👀

13日(金)は、『十五夜』です。中秋の名月といわれ、旧暦の8月15日に出る月のことを言います。この日は、月がとても美しく見えるからです。ススキを飾るのは、月の神様をお招きすると伝えられています。今夜はきれいな月を見ることができるかな。

ちなみに、『十三夜』は10月11日(金)です。

(ひなたぼっこ)

最近の様子







図工で作ったよ!

英語の授業だよ!

よいしょっ!

台風15号の影響は、とても凄まじいものでしたね。Mさんの家のまわりは大丈夫でしょうか? 5・6年生が、かしわ祭の目標と劇の配役を考えてくれました。Mさんの役は、「よっちゃん」 と「くりたけさん」です。10月9日に読み合わせの練習がありますので、ご家庭でも台本を読んで練習をしてください。

(オレンジ)

学校の様子



「かしわ祭の話し合いをしています。」



「かしわ祭の目標は・・・」



「衣装の色を選んでいます。」

かしわ祭に向けて中休みや昼休みに 5,6 年生で話し合っています。小学部の劇は「あきまつり」という題名でねずみの家族のお話です。今週はかしわ祭の目標と配役について話し合い、水曜日の5時間目にみんなに発表しました。目標は「2年に1度のかしわ祭①みんなで協力して思い出に残る1番のかしわ祭にする。②これまでの学習の成果を発揮し、自分たちも見ている人も楽しめる発表にする。」に決まりました。A さんは「なっちゃん」という子どもの役です。しっかりとセリフを覚えていきましょう。

(レインボー)

台周で 依然に移り除りた

9日(月)は、台風15号の影響で休校となりました。台風15号は史上最強クラスで、電車が止まったり、道路が冠水したり、鉄塔などが倒れて大規模な停電を引き起こしたりしました。

先週は、京急線の踏切事故もあり、社会が混乱するような事件がいくつか起きています。そんな中でも落ち着いて行動ができるように、日頃から「こんな時はどうする?」と家族で話し合っておくと良いでしょう。



5・6年生で話し合って決めます♣



みんなでダンスの練習をしたよ♠

(雲)

最近の子どもの様子



夏休み作品展に出した作品



身体測定



前回のビデオを見ました

ようやく夏休み気分も取れて学習にも頑張っています。

2日(月)から6日(金)まで、夏休み作品展が行われました。職員室の前の廊下に展示されました。K さんも作品を出しました。題は「なつのがくぶち」です。2日の書写の時間に作りました。枠にコルクや貝殻をボンドで貼りました。中は K さんの『け』の文字のそばに印を書きました。

3日(火)体育の授業が終わった後、保健室で身体測定を行いました。体重も増え、身長も伸びていました。心も体も成長してきています。

3枚目は、かしわ祭の今年度最初の取り組みをしたときの写真です。午前中に水泳の授業があって少し疲れ気味だったのにもかかわらず、しっかりと前を見て聞いています。前回行った小学部の劇のビデオを見ました。(小1のRさんのために幼稚部の劇も)画面に自分や友だちがたくさん出てくるので、興味深くよく見ていました。2年間ですが一人ひとりの成長がよく感じられる映像でした。

(ほのぼの)

かしわ祭に向けて…動き始めました









目標は・・・

配役は・・・

台本を読む

どういうイメージにしようか

11 日 (水) 5 校時の学活で、かしわ祭の取り組み目標と劇の配役が決定しました。その日のために、5, 6 年生は話し合いを重ねてきました。目標や配役の原案を練り、自分たちで提案することができました。5, 6 年生は台本に 一~二度 は目を通してきた子がほとんどで、「さすが上級生。たのもしいな。」とうれしくなりました。

最近は、自分たちで案を出して話し合い、内容を決定してみんなに提案する、という流れが定着してきましたね。特にWさん、Oさん、Aさんの結束と意欲は素晴らしいです。

いよいよ、小学部で過ごす最後の忙しい秋のはじまり、はじまり。

(彩月風花)